



R6.9.27

校長 村上 道子

令和6年度 亀岡地区秋季大運動会(9/23)

「150(いこう) 亀っ子元気 150%」のスローガンの下、亀岡地区秋季大運動会が行われました。今年、亀岡地区に初めて小学校が設置されて150年の節目の年であり、それを意識してのテーマを、代表委員会を通して子どもたちが考えました。とても素敵なネーミングだと思います。

さて、コロナ禍を経て昨年度から1日開催となりました。さらに今年は、PTAの方々の「子ども達にとって楽しい運動会にしたい」という熱い思いとアイデアが各所に盛り込まれ、大勢の保護者の方々にも参加いただき、盛大に行うことができました。そして、今年もこの運動会のために、地域の方々が準備や運営、片付けと、献身的にそして全力で関わっていただきました。感謝申し上げます。亀岡地区のみなさんと、楽しい時間を過ごすことができ、心から幸せに思います。



【鈴割り】  
地域の方々と  
4・5・6年生とで



【ドキメキダイヤリー】  
1・2・3年生がリズムカルに踊りました。  
笑顔が輝いています★



【親子の絆】  
6年生と保護者の共同作業♡  
恥ずかしそう…でも嬉しそう



44人の児童と保護者と地域の方々と  
いっしょに～亀岡の力ってすごい！～



【綱引き】  
チームの思いを綱に込めて  
オー!



【亀岡ソーラン】  
指先にまで力のこもった全力の表現は圧巻でした！キメポーズもバッチリ！



【愛の送りもの】  
子どもから、保護者や地域の  
方々に大きな愛を送りました。



【ちょっと拝借】  
突然の呼び出しにも  
素早く対応してくだ  
さり、ありがとうございました。



【職域・有志リレー】  
仮装で大盛り上がり！  
安心していただき、  
胸の中身は風船です！



【応援】  
やる気パワー150%

